
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　本部役員自薦エピソード　　

　　　【会長】　　　　

自薦の経緯をお願いします。

PTA役員募集しているよ！と妻に言われたのがきっかけです。
実は、人生で一度もPTAの経験はありませんでした。
自薦する気は無かったのですが、徐々に気になり始めてしまいました。

「誰か」するだろうと思っていましたが、期日間際に確認すると会長が決まっておらず、勢いで自薦し

ました。

エピソードをお願いします。

まさか、そのまま会長職に決定するとは思ってもみませんでした。

驚きです。

幸いなことに武蔵は副会長が6名もいらっしゃるので、この辺りが心強かったですね。
経験がないので、何でもかんでも1人はムリですので。
ただ、徐々にPTAの事が分かり始めてきました。
好奇心（無謀）で始めたことなのに、PTA活動が気になり始めました。
会長のお仕事で外部と交流する機会もあるのですが、触発されてしまいました。

現在は胸にレボリューションという野望を秘めて、色々と考案中です。

当初より、「やる気」という正体が不明確なものの温度差について、多様性を受け入れましょうという

話しをさせていただいています。

その日の体調だけでも左右されるものなので、変動があって当たり前です。

その辺りの享受があってこそ、PTA組織は初めて成り立つと考えています。
最後に、単純な興味だけでもWelcomeです。

一緒にやりましょう。


